

Presse-Information

26. August 2018

Auszeichnung „Hotelmanager des Jahre 2018“ geht nach Sachsen

Der sächsische Ministerpräsident Michael Kretzschmer und der Herausgeber und Verleger Olaf Trebing-Lecost würdigen die außergewöhnlichen Leistungen von Marc Cantauw, Direktor des Hotels König Albert in Bad Elster

Marc Cantauw ist „Hotelmanager des Jahres 2018“. Michael Kretzschmer, Ministerpräsident des Freistaates Sachsen, und Olaf Trebing-Lecost, Herausgeber und Verleger, überreichten dem Direktor des Hotels König Albert in Bad Elster am Samstag (25.8.2018) die Auszeichnung. Beide würdigten während eines Festaktes die außergewöhnlichen Leistungen des 47-jährigen Hotelmanagers bei der Etablierung des 2016 eröffneten Vier-Sterne-Superior-Hauses im Sächsischen Staatsbad.

„Es freut mich ganz besonders, dass ich in diesem Jahr einem sächsischen Hoteli-er zu dieser Auszeichnung gratulieren darf, zumal hier Leistung ausgezeichnet wird, die Menschen erbracht haben“, sagte Ministerpräsident Michael Kretzschmer und betonte: „Das Haus hat einen unheimlichen Charme, weil das Miteinander der Mitarbeiter stimmt.“

Vergeben wird der Titel „Hotelmanager des Jahres“ vom Trebing-Lecost-Verlag, Herausgeber eines jährlichen Hotel-Guides. Marc Cantauw ist der erste Hotelchef in Sachsen, der die seit 2003 vergebene Ehrung erhält. „Er ist ein hervorragender Hotelmanager und beherrscht die Klaviatur des modernen Gastgebers. Nicht reden, sondern machen, ist sein Grundsatz. Er sucht starke Partner, zeigt Geduld und Feingefühl“, würdigte Olaf Trebing-Lecost in seiner Laudatio das hervorragende Wirken von Marc Cantauw.

Zu den Gratulanten gehörten auch Staatssekretär Hansjörg König, Rolf Keil, Landrat des Vogtlandkreises, Olaf Schlott, Bürgermeister von Bad Elster, Magister Jörg Siegel, Geschäftsführer der HKA Bad Elster Betriebs GmbH und Bertram Mayer, Geschäftsführer der HKA Bad Elster Hotel Errichtungs GmbH.

„Über die Auszeichnung bin ich erfreut und sprachlos. Eigentlich mach ich doch nur meine Arbeit“, sagte Marc Cantauw und fügt hinzu: „Ohne die geniale Mannschaft wäre dies nicht möglich. Es ist eine Superwerbung für Bad Elster.“

Marc Cantauw kam 2015 ins Sächsische Staatsbad. Er übernahm das im Bau befindliche Haus als Hoteldirektor und bereitete es auf die Eröffnung am 1. März 2016 vor. Seitdem hat er gemeinsam mit den 70 Mitarbeitern das exklusive Hotel mit 240 Betten in 108 Zimmern und Suiten als gefragte Adresse etabliert. Dafür spricht unter anderem eine überdurchschnittliche Zimmerauslastung von 70 Pro-

zent im Jahr 2018. Vor allem Individualreisende frequentieren das Haus. Zu den Gästen zählen nationale und internationale Stars wie Schauspieler Jan Josef Liefers oder Sänger Chris de Burgh.

Auch die norwegische Skisprung-Nationalmannschaft nutzte während Weltcup-Wettbewerben in der Sparkasse Vogtland Arena im benachbarten Klingenthal schon mehrfach die Annehmlichkeiten des Hotels, das über einen Bademantelgang mit dem historischen Albert Bad und der Soletherme verbunden ist.

„Besonderen Wert lege ich darauf, eng mit vogtländischen Unternehmen zusammenzuarbeiten. So können wir unsere Gäste mit regionaltypischen Erzeugnissen verwöhnen“, nennt Marc Cantauw einen seiner erfolgreichen Grundsätze. Dazu gehört beispielsweise die hauseigene König-Albert-Kartoffel, die ein Landwirt aus der Region exklusiv für das Hotel anbaut und die zu kulinarischen Extras zubereitet wird. Schnitzkunst aus Rothenkirchen oder Accessoires aus Plauener Spitze geben nicht nur dem Hotel eine spezielle Note, die Kunsthandwerker und Hersteller können in ihren Werkstätten und Produktionsräumen von den Hotelgästen auch besucht werden. Besonders eng ist die Zusammenarbeit mit der Sächsischen Staatsbäder GmbH und der Chursächsischen Veranstaltungs GmbH in Bad Elster.

Marc Cantauw kann auf eine erfolgreiche 20-jährige Karriere im Hotelgewerbe blicken. Start als Auszubildender war im Parkhotel Burggraf in Tecklenburg. Danach waren ein Vier-Sterne-Hotel in Solingen und das Badhotel Sternhagen in Cuxhaven an der Nordsee nur einige seiner Stationen. Erstmals als Hoteldirektor machte er sich im Designhotel Atoll auf der Insel Helgoland einen Namen. Nachdem er in Bremen das Boutiquehotel „ÜberFluss“ erfolgreich positioniert hatte, wechselte der begeisterte Mountainbiker 2015 ins Hotel König Albert nach Bad Elster.

„Ich habe noch viele Ideen, um das König Albert Hotel weiterzuentwickeln, beispielsweise wollen wir den Service noch besser gestalten“, schaut der Hotelmanager des Jahres 2018 in die Zukunft.

Bildtexte

Ehrung -1 und 2

Micheal Kretschmer (rechts) und Olaf Trebing-Lecost (links) überreichen Marc Cantauw die Auszeichnung als „Hotelmanager des Jahres 2018“. (Copyright: Brand-Aktuell)

Ehrung-3

Bertram Mayer, Olaf Trebing-Lecost, Marc Cantauw, Michael Kretschmer und Jörg Siegel während des Festakts im Hotel König Albert. (Copyright: Brand-Aktuell)

HKA Bad Elster Hotel Betriebs GmbH

Carl-August-Klingner-Straße 1

08645 Bad Elster

Tel. +49/ (0)37437/ 540 0

info@hotelkoenigalbert.de

www.hotelkoenigalbert.de

Presse-Kontakt Regionale Medien

Gunther Brand

Medienbüro Brand-Aktuell

Stöckigter Straße 30 b

08606 Schloditz

Tel. 037421/ 2 88 16

Mobil 0170/ 34 24 267

g.brand@brand-aktuell.com

www.brand-aktuell.com